
La  morte  di  Renzo  Formosa,
rinviata l'udienza. Domenica,
marcia  per  ricordare  il
giovane siracusano
Rinviata al 27 giugno prossimo l’udienza del processo relativo
alla morte del giovane Renzo Formosa. Ieri è stata comunicata
la nomina del nuovo Gip, adesso Giuseppe Tripi, dopo che il
precedente, Andrea Micheco si è dichiarato incompatibile. Non
è esclusa, tuttavia, la nomina di un terzo gip, visto il
previsto trasferimento dello stesso Tripi. Il processo segue
la  tragedia  del  22  aprile  dello  scorso  anno,  data
dell’incidente lungo via Cannizzo, a Siracusa. Renzo era a
bordo del suo scooter per tornare a casa quando venne travolto
da un’automobilista che, secondo anche la perizia del ctu,
avrebbe invaso la corsia opposta, travolgendo lo sfortunato
16enne che morì per la gravità delle ferite e delle lesioni
riportate. Intanto il 22 aprile prossimo, ad un anno dalla
tragica  morte  di  Renzo,  gli  amici  e  la  famiglia  lo
ricorderanno con una marcia silenziosa. “Un modo per mantenere
vivo il ricordo di Renzo e per tenere alta l’attenzione sulla
vicenda  processuale”,  spiegano  gli  organizzatori.
L’appuntamento è  fissato sul sagrato della chiesa di Santa
Rita.  Da  lì,  il  corteo  si  muoverà  verso  piazza  Duomo.“Ci
aspettiamo una condanna esemplare, perchè così tutti capiscano
di avere una vera e propria responsabilità verso gli altri
quando ci si mette alla guida”, dice Giulio Formosa, il papà
di  Renzo.  “Siamo  ancora  in  attesa  che  la  magistratura
stabilisca  una  pena  adeguata”,  ricorda  con  riferimento  al
processo in corso.
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Siracusa.  "Icaro  Junior"  al
Multisala Planet Vasquez: in
scena il musical che spiega
ai  bimbi  la  sicurezza
stradale
Proseguono gli appuntamenti inseriti nell’ambito del progetto
Icaro 2018, ideato e realizzato dalla Polizia Stradale di
Siracusa  con  l’Ufficio  Scolastico  Provinciale  di  Siracusa.
Dopo gli studenti delle scuole superiori, tocca adessso agli
istituti  comprensivi,  circa  2400  bambini  di  30  istituti
comprensivi della provincia. Ieri, prima messa in scena dello
spettacolo  “Icaro  Junior”  al  Multisala  Planet  Vasquez,  
interpretato  dagli  attori  della  Compagnia  teatrale  “Il
Sipario”  di  Canicattini  Bagni.  Oggi,  seconda  data  in
programma.
“Icaro Junior” è un musical in cui i poliziotti “Osvaldo e
Marta”  accompagnano  i  bambini,  tra  musica  e  danza,  in  un
ideale percorso casa-scuola nella giungla dei tanti pericoli
di una strada motorizzata. Cantando “…prova a fidarti di noi…”
vengono esaminate le regole che il piccolo pedone e ciclista
deve quotidianamente osservare, anche per diventare in futuro
un automobilista più responsabile. Lo spettacolo della durata
di 50 minuti circa, è il racconto dell’esperienza di alcuni
bambini  nel  percorso  casa-scuola  che  permetterà  di  capire
l’importanza  del  rispetto  delle  regole  della  circolazione
stradale.
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Augusta.  Depuratore,  Munafò
(Uil): "Prospettate soluzioni
che allungano i tempi"
“Soluzioni che servono solo ad allungare i tempi quelle emerse
dagli ultimi incontri al Comune”. Il segretario territoriale
delal Uil di Siracusa-Ragusa e Gela, Stefano Munafò continua a
non  condividere  il  percorso  che  riguarda  il  destino  del
depuratore. “Ho sentito spesso in passato affermare da chi di
competenza  la  necessità  che  Augusta  debba  averne  tre  di
depuratori -spiega-  ma attraverso una lenta burocrazia questo
sistema non potrebbe essere portato a termine non prima di 2-3
anni. E con i tempi che ci contraddistinguono io credo che
nemmeno fra 20 anni Augusta avrà il suo depuratore. Non uno,
figuriamoci tre”.
Una questione annosa, che secondo il sindacalista è fatta da
sempre di  rimpalli di responsabilità.
La  proposta  del  sindacato  sarebbe  un’altra.  “Perché  –
sostiene- non pensare di realizzare un collettore fognario
così come è stato fatto per l’isola di Ortigia a Siracusa?
Immediato, semplice e di rapida soluzione. Perché, lo ripeto,
noi abbiamo bisogno di soluzioni rapide. Non si può andare
dietro alla burocrazia, è arrivato il momento che la politica
faccia la sua parte perché solo così è possibile aggirare gli
ostacoli e snellire tanti procedimenti”.
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Pistola, cartucce e droga in
casa:  denunciato  39enne  di
Lentini
In casa aveva una pistola a salve calibro 9 priva di tappo
rosso, 42 cartucce calibro 16, un bilancino di precisione e
quasi  due  grammi  di  marijuana.  Denunciato  un  39enne  di
Lentini.  Gli  agenti  del  locale  commissariato  hanno  dato
seguito a quanto emerso durante specifiche indagini di polizia
giudiziaria.

Munizioni in casa: denunciato
dalla  Mobile  33enne  di
Siracusa
Detenzione illegale di munizionamento. Denunciato con questa
accusa un uomo di 33 anni, siracusano. Nella sua abitazione
gli agenti della Squadra Mobile hanno rinvenuto, durante una
perquisizione, a seguito di indagini di polizia giudiziaria,
15 cartucce calibro 12.

Siracusa.  Libero  Consorzio,
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l'ira  di  Gugliotta:
"Dichiarazione  di  dissesto?
Atto  improvvido,  sindacati
ignorati"
“Atto improvvido l’avvio delle procedure per la dichiarazione
di dissesto del Libero Consorzio. E il commissario Carmela
Floreno non ha convocato i sindacati, insieme ai deputati”.
Stefano Gugliotta, segretario provinciale della Filcams Cgil
commenta con tono critico il percorso che l’ex prefetto ha
annunciato  di  voler  seguire  in  merito  alle  sorti  dell’ex
Provincia. “Ci risulta difficile capire il metodo utilizzato
dal commissario-spiega Gugliotta-  Auspichiamo che  sia in
condizione  di  prospettare  le  conseguenze  di  questo  atto
improvvido che avrà inevitabili ripercussioni nei confronti
dei lavoratori dell’ente e della partecipata Siracusa Risorse,
per  cui  sono  stati  previsti  dal  bilancio,  risorse
insufficienti  a  garantire  il  pagamento  dei  salari  dei
dipendenti. Resta da capire, anche alla luce del fatto che il
debito  dovuto  ai  pregressi  mutui  era  già  presente  con  i
precedenti commissari, cosa sia maturato per determinare un
simile  provvedimento  fino  a  oggi  scongiurato.  Noi-conclude
l’esponente del sindacato-  a differenza di chi ha auspicato
la dichiarazione di default come panacea, esprimiamo la nostra
preoccupazione  rispetto  agli  effetti,  che  temiamo  possano
ricadere unicamente sui lavoratori diretti e indiretti”.
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Sbarco  di  57  migranti  in
barca  a  vela  a  Portopalo:
fermati due presunti scafisti
Sono  stati  rintracciati  in  mare  aperto  i  57  migranti  di
origine pakistani che, su una barca a vela, battente bandiera
turca, sono poi sbarcati a Portopalo, raggiunti da un mezzo
della Guardia Costiera di Pozzallo. Avviate le indagini del
Gruppo  Interforze  di  Contrasto  all’Immigrazione  Clandestina
della Procura di Siracusa, gli uomini della polizia hanno
fermato  due  uomini,  un  ucraino  e  un  bielorusso,  entrambi
accusati adesso di violazioni della legge sull’immigrazione.
Si tratta di Igor Vasilati, 52 anni e Aliaksandr Hubko, 28
anni.

(Foto: repertorio)

Priolo  verso  le
amministrative,  è  sfida  tra
Pippo  Gianni  e  Alessandro
Biamonte
Sarà sfida tra Alessandro Biamonte e Pippo Gianni a Priolo per
le  amministrative  del  10  giugno  prossimo.  Sono  loro  i
principali  candidati  a  sindaco  del  comune  della  zona
industriale. Alessandro Biamonte, ex assessore, è sostenuto
dalla lista “Prospettiva #insiemepossiamoamministrare”. Pippo
Gianni, ex deputato ed ex sindaco di Priolo, è invece il
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candidato  di  “SiaAmo  Priolo”.  Presentazioni  ufficiali  per
entrambi: il 21 aprile alle 18 per Gianni e per i candidati al
consiglio comunale, al comitato elettorale di via Vespucci. Il
29  aprile  toccherà  invece  a  Biamonte,  che  ha  scelto  una
formula diversa: alle 9,30 al parco della Pineta, una giornata
che, oltre agli approfondimenti sui temi della città, prevede
musica, giochi con i bambini e varie iniziative.

 

 

Patto per il Sud, 1,2 milioni
di  euro  al  Comune  di
Carlentini.  Vinciullo:
"Rispetto  per  un  territorio
sempre dimenticato"
Ammonta a 1. 180.000 euro il contributo che il Patto per il
Sud destina al Comune di Carlentini. Si tratta dell’accordo
dello  scorso  settembre  per  lo  sviluppo,  produttivo  e
occupazionale,  dell’occupazione,  della  sostenibilità
ambientale e della sicurezza del territorio. Ai Comuni sono
state destinate risorse “per la realizzazione dei progetti
finanziati con le risorse del Fondo di Sviluppo e Coesione
2014-2020 per rischio alluvione – Patto per il Sud”  per la
complessiva somma di 107.943.201,31 euro”. A comunicarlo è 
Vincenzo Vinciullo. L’ex parlamentare regionale ricorda che
“i  progetti,  finanziati  alle  Amministrazioni  Comunali
siciliane che ne hanno fatto, a suo tempo, richiesta, sono
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destinati a interventi per la regimentazione, la mitigazione e
la riduzione del rischio idrogeologico a difesa del centro
abitato  con  la  realizzazione  di  opere  e  la  sistemazione
idraulica  dei  torrenti.  Si  tratta  di  una  somma  di  molto
superiore  a  200  miliardi  delle  vecchie  lire-prosegue
Vinciullo- stanziata nella precedente Legislatura e che darà
lavoro  ed  occupazione  a  migliaia  di  lavoratori  siciliani
attualmente disoccupati.Al Comune di Carlentini, che ne aveva
fatto richiesta, va un contributo di 1.180.000,00 euro che è
stato reso possibile grazie all’Accordo firmato con il Governo
nazionale.
Con questo ulteriore contributo, che arriva in provincia di
Siracusa-conclude l’ex deputato dell’Ars-  trova, ancora una
volta,  concreta  applicazione  quanto  avevo  dichiarato,  ha
concluso Vinciullo, al momento della firma del Patto per il
Sud,  a  cui  ho  partecipato,  sull’arrivo  di  importanti
finanziamenti per la provincia di Siracusa e nel rispetto
dovuto  ad  un  territorio  negli  anni  sempre  dimenticato  e
massacrato”.

Augusta.  Centro  di  Salute
Mentale: ci sono i fondi per
la ristrutturazione
Circa 378.000 euro per la ristrutturazione del padiglione che
ospita il Centro di Salute Mentale dell’ospedale Muscatello.
Il finanziamento sarebbe stato inserito nella programmazione
Po  Feser  2014-2020  dall’assessorato  regionale  alla  Salute.
Soddisfatto  il  capogruppo  del  Movimento  5  Stelle,  Mauro
Caruso.  “Da  3  anni  parliamo  dell’inidoneità  di  quel
padiglione-  ricorda-  Adesso,  la  notizia  che  rappresenta
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un’occasione  importante  e  che  non  deve  essere  perduta”.
Appello ai dirigenti dell’Asp, affinchè svolgano in maniera
celere tutte le attività burocratiche necessari, a partire dai
pareri  igienico-sanitari  per  poter  accedere  alle  risorse
stanziate.  “Il  commissario,  Salvatore  Brugaletta-  dia  una
spinta  perchè  l’opera  sia  ritenuta  di  massima  priorità  e
urgenza”.


